



夢はオリンピック選手

秋空に沸く歓声!!

竜丘地区市民運動会



十一月三日の文化の日、平成二年度竜丘地区市民運動会が開催されました。この十一月三日という日は晴れの特異日というだけあって、朝からみどりに晴れ上がり、絶好の運動会日和となりました。

今年も十月はじめから実行委員会がもたら様々な論議の中から内容が決定されできました。

- ▼去る十一月三日文化の日に恒例の竜丘市民運動会が竜丘小学校…
- ▼に於いて開催されました。昨年に続き新しい種目も取り入れられ…
- ▼…れ陽が高くなるにつれ運動会の雰囲気は盛り上がりを見せまし…
- ▼…た。結果は次の通り、一位時又、二位長ノ原、三位桐林、四位…
- ▼…駄科、五位上川路でした。

種目の中では例年の内容

から大きく変えられ、目新しい種目が多くお目見えする事になりました。

大きく異なったのは綱引きが得点種目からはずされ新川で東西に地区分けをして、東西対抗戦となり、勝者側の選手にはウルトラクイズイン竜丘の復活券を配布し、ウルトラクイズの方と両方楽しめるといった企画があつた事。又、玉入れについても赤と白の二色の玉をまぜて配り、かごの中



籠を持つのも大変

発行所
飯田市竜丘公民館
編集人
竜丘公民館広報委員会
印刷所
龍共印刷株式会社
上郷町黒田 ☎22-5353

□ 人	6,363人
男	3,060人
女	3,303人
世帯数	1,799戸
(2年12月末現在)	

鉛筆かついで

竜丘柔道クラブの関島政彦さん(六十才)がこの程柔道五段に昇段されました。

関島さんが柔道を始めたのは昭和二十四年地元時又

のカルニユ光学へ勤め柔道は黒帯の中では最上段

五段は黒帯となりますが

五段は黒帯の中では最上段

五段は黒帯となりますが

五段は黒帯

